

GUIJUELO



Integrantes del club de lectura de la biblioteca./TEL

La biblioteca municipal celebrará su día con un programa especial de actos

TEL La biblioteca municipal de Guijuelo acogerá hoy la puesta en marcha de una programación especial para alumnos del instituto y de los colegios de la localidad con motivo de la celebración del día de las bibliotecas.

Los estudiantes del instituto serán los primeros en participar en la iniciativa, que se desarrollará en dos turnos por la mañana con la participación del escritor Raúl Vacas, que realizará una propuesta de animación

a la escritura.

La actividad continuará a las seis de la tarde con iniciativas de animación a la lectura para los escolares, que se desarrollarán también en la biblioteca municipal.

La actividad cultural continuará en Guijuelo mañana con el teatro "Historia de equis" a cargo del grupo Alto Teatro. La función comenzará a las 12 del mediodía en el centro cultural para los alumnos de los dos colegios de la villa.

FUENTERROBLE DE SALVATIERRA



Curso de informática en la localidad. Vecinos de Fuenterroble de Salvatierra y Casafraanca han participado en un curso de informática financiado por el Organismo Autónomo de Empleo, cuyo responsable, José Prieto, entregó los diplomas en el Ayuntamiento./TEL

JORNADAS I DIVULGACIÓN

El Proyecto Rural-Urbano presentará sus propuestas para la cohesión territorial

■ Un seminario internacional mostrará el trabajo de 7 grupos de Acción Local de todo el país coordinados por la Asociación Nordeste

EÑE

Un seminario internacional, que se desarrollará los días 30 y 31 en el colegio Arzobispo Fonseca, permitirá conocer los resultados del trabajo realizado dentro del Proyecto Rural-Urbano y su Laboratorio de Cohesión Territorial en el que se busca corregir los desequilibrios que genera la descompensación entre las áreas rurales y las ciudades, tanto pequeñas como medianas y que conllevan diferencias muy marcadas tanto en los ámbitos sociales como demográficos, ambientales y económicos.

Se trata de una actividad destinada tanto a instituciones como administraciones públicas, técnicos, empresarios, agentes de empleo, etc. que quieran conocer las aportaciones que el proyecto realiza a las nuevas relaciones urbano rurales en el siglo XXI, algo en lo que incide la nueva estrategia de la Unión Europea para buscar un desarrollo integral del territorio.

El trabajo, que se ha desarrollado desde el último trimestre de 2009, está dentro de los proyectos de Cooperación Interterritorial de la Red Rural Nacional y permitirá conocer las aportaciones que han realizado 7 grupos de Acción Local de todo el país, cinco de ellos de Castilla y León, que han sido coordinados por salmantina Asociación Nordeste. Se ha desarrollado una metodología para posibilitar un nuevo marco de relaciones sostenibles entre municipios de zonas rurales, periurbanas y urbanas, se ha definido las nuevas funciones de los municipios buscando la complementariedad de los mismos y se ha diseñado una metodología para lograr la participación de la población en los procesos de ordenación territorial.



Una de las sesiones de trabajo organizadas por la Asociación Nordeste.

LOS DATOS

■ PONENCIAS. Las ponencias abordarán temas tales como la contribución de la metodología Leader a la cohesión de los territorios rurales, o los nuevos marcos europeos para las estrategias de ordenación territorial. Según apuntó Javier Bajo, gerente de la asociación Nordeste, "el trabajo que se ha realizado entre los grupos de Acción Local que ahora presentamos aportará a las administraciones correspondientes criterios que pueden complementar sus estrategias de trabajo".

■ PARTICIPACIÓN. La cita quiere ser también un foro de discusión ante las propuestas para el nuevo periodo 2014-2020, en las que el equilibrio rural - urbano es objeto de debate, existiendo un riesgo de marginación del medio rural, tanto en la definición de las orientaciones estratégicas, como en los medios financieros, para acometer las futuras políticas. El seminario contará con destacados ponentes internacionales así como con la presencia de la viceconsejera de Administración de la Junta, María José Salgueiro. Las inscripciones para participar concluyen hoy y se pueden realizar en la web: www.ruralurbano.com.

RECONOCIMIENTO I GALARDÓN

La Escuela de Ingeniería recibe tres premios de los ingenieros industriales extremeños

■ Los premiados fueron el centro universitario y dos profesores

TEL La Escuela de Ingeniería de Béjar y dos de sus profesores han sido galardonados dentro de la celebración anual del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Cáceres.

El centro universitario bejarano se ha hecho merecedor de este reconocimiento en agradecimiento por su "continua cola-

boración académico-profesional con el Colegio Oficial". El director del centro, Esteban Sánchez, recogió la distinción de manos de la vicepresidente primera de la Mesa de la Asamblea de Extremadura, Consuelo Rodríguez Piriz.

También en el mismo acto se hizo público el reconocimiento a dos profesores de la Escuela de Ingeniería bejarana: Francisco

Martín Labajos y Alejandro Reveriego Martín. En el primero de los casos, se reconoce la labor de Labajos al frente del centro y su relación con los colegiados, mientras que al segundo, se le reconoce su participación en cursos formativos realizados por la escuela bejarana en colaboración con el Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Cáceres.



Labajos, en el centro, y Reveriego, a la derecha, los profesores premiados.